

# XPRESS

## Pamungkas FC Kodim Wonosobo Juara Gala Praja 2022

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.XPRESS.CO.ID](http://WONOSOBO.XPRESS.CO.ID)

Jul 22, 2022 - 18:36



*Final Gala Praja Wonosobo tahun 2022 dalam rangka memeriahkan Hari Jadi ke 197 mempertemukan 2 tim yaitu Pamungkas FC Kodim 0707/Wonosobo melawan Setjonegoro FC dari RSUD bertempat di Alun-alun yang dimenangkan oleh Pamungkas FC melalui adu penalti skor 4-2. (22/7/2022)*

Final Gala Praja Wonosobo tahun 2022 dalam rangka memeriahkan Hari Jadi ke 197 mempertemukan 2 tim yaitu Pamungkas FC Kodim 0707/Wonosobo

melawan Setjonegoro FC dari RSUD bertempat di Alun-alun yang dimenangkan oleh Pamungkas FC melalui adu penalti skor 4-2. (22/7/2022)



Pamungkas FC sebelum final mengalahkan beberapa tim seperti tim BKK dengan skor 7-0, melawan Disdikpora 1-0 dan kali ini melawan DPUPR dengan kemenangan 4-0. Sedangkan Setjonegoro mengalahkan Marhamah 1-0, BPD Jateng 1 – 0, dan Bhayangkara 5 – 4. Sehingga pada hari ini kedua tim saling bertemu di final Gala Praja.

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat selaku penasehat mengucapkan selamat dan terima kasih kepada para pemain yang telah berjuang dengan susah payah sehingga bisa tampil dengan sangat bagus sehingga pada hari ini menjadi juara. Ini sungguh diluar dugaan bisa menjadi juara pada turnamen ini.





Kemenangan ini adalah kemenangan kita semua, juga kemenangan masyarakat Wonosobo pada umumnya. Karena tujuan dari diselenggarakannya turnamen ini selain dalam rangka memeriahkan Hari Jadi Kabupaten adalah mengajak masyarakat untuk berlatih dewasa. Dimana dalam setiap pertandingan ada yang menang dan juga ada yang kalah. Sehingga sudah tidak jamannya lagi ada keributan akibat dari pertandingan sepak bola. Sepak bola adalah merupakan olah raga dan menjadi hiburan bagi yang menonton, kata Dandim.

Kepada tim Pamungkas FC Dandim berpesan janganlah terlalu bangga dengan kemenangan ini, akan tetapi kemenangan ini dijadikan batu loncatan agar kedepannya bisa meraih juara di turnamen yang lebih tinggi. Jadi tugas kedepan akan semakin berat, untuk itu teruslah berlatih sehingga siap menghadapi lawan di ajang berikutnya.



Afif Nurhidayat Bupati Wonosobo saat menutup acara mengucapkan selamat kepada Pamungkas FC Kodim 0707/Wonosobo yang telah memenangkan pertandingan ini. Semoga dengan kemenangan ini bisa memberikan inspirasi kepada klub lain untuk bisa mengikuti jejak Kodim.

Tidak lupa mengucapkan menyampaikan terima kasih kepada semua pihak mulai dari panitia, peserta dan tidak lupa suporter yang telah mendukung acara ini sehingga berjalan dengan baik menjadi tontonan serta tuntunan bahwa sepak bola itu merupakan hiburan, pungkas Bupati.